



## Exigen al INE topar mayoría de Morena

El Centro de Estudios para un Proyecto Nacional Alternativo (Cepna) y el Observatorio Ciudadano pidieron al Instituto Nacional Electoral (INE) interpretar la Constitución y dejar a Morena con un tope de 300 diputados en la integración de la próxima Legislatura.

Entre los integrantes de las Ong resaltan Jorge Alcocer y Morelos Canseco, quienes se reunieron con ocho consejeros electorales este martes, para exponer sus argumentos y solicitar al Instituto que se evite una sobrerrepresentación de Morena, PT y PVEM.

Tras su reunión, Alcocer señaló que expusieron que, aunque el artículo 54 de la Constitución señala que la sobrerrepresentación máxima de 8% solo es para partidos, se le debe dar una interpretación armónica y aplicarla también para coaliciones, con lo que Morena y aliados no llegarían a más de 300 diputados en la próxima Legislatura.

Aseveró que los consejeros siguen analizando la situación y todavía no hay una proyección de la conformación completa

de la próxima Legislatura.

Por su parte, Morelos Canseco refirió que el artículo 54 indica que los partidos deben registrar por lo menos 200 fórmulas de diputados para tener derecho a asignaciones pluri-nominales, y la coalición de Morena, registró 260, por lo que

dijo que ahí se interpreta la norma y se entiende que igual aplica para coaliciones.

Aunado a ello, el Frente Cívico Nacional anunció que el 11 de agosto, realizará una marcha a las oficinas centrales del INE, para protestar contra la sobre representación legislativa de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Macario Schettino, integrante del movimiento, sostuvo que los pasados comicios, se trataron de una elección de Estado.

“Es una opinión de la Sala especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial. Una elección en la cual el Presidente intervino de forma ilegal”. Detalló que el objetivo es exigir respeto al espíritu constitucional y de equidad en la elección.

/ ÁNGEL CABRERA Y ARMANDO YEFERSON

### ¿NUEVO PARTIDO?

● El Frente Cívico Nacional anunció que realizará foros para decidir si se transformará en un nuevo partido político. Macario Schettino, destacó que el movimiento no tiene intención de arropar a exmilitantes de otras fuerzas políticas y convocó a la ciudadanía a participar en una discusión de cómo debería ser esta fuerza política.



**CONVOCAN.** Macario Schettino del Frente Cívico, llamó a participar en la manifestación contra la sobrerrepresentación de Morena.

CABRERA ESQUATEL